

LA TEMPESTAD.

Periódico independiente, político, de variedades y noticias.

BIBLIOTECA NACIONAL
MEXICO.

El día que exhale su último, corrompidísimo aliento el elemento conservador, nuestra patria tendrá la paz.—*Vallarta.*

Editorial.

Se nos ha acusado de torpes difamadores, porque sostenemos que en el gobierno de Don Benito Juárez se adoptan y ponen en práctica principios notoriamente conservadores; principios por cuya extirpacion, el pueblo ha derramado otras veces su sangre. Somos torpes difamadores porque en nuestro número anterior aseguramos que es antiprogresista el principio de la reeleccion: por fortuna el que nos hace ese cargo terrible es el célebre *Noticioso*, cuya política es bien conocida en esta ciudad y à quien se le ha dado ya *el lugar de crédito que le corresponde*. Seguiremos siendo *torpes difamadores* (sin embargo de que en estos últimos tiempos no se reconoce buena reputacion en el gobierno de Juárez.), sosteniendo, no que este gobierno se incline ó tenga *tendencias* à las ideas conservadoras, sino que las adopta, las practica, las ejecuta: no son *tendencias*; no son simpatías; no son propenciones las que se descubren en él, es la conviccion profunda de que en aquellas puede encontrar su propia conservacion. Bien sabemos que lo que ha

querido decírse nos es que hemos mentido de una manera torpe y que torpemente tambien calumniamos al gobierno de la capital de la República, cuando lo hemos declarado conservador; pero los hechos consumados están hablando muy alto en nuestro favor, mejor que todas nuestras argumentaciones.

La constitucion de 57, la civilizacion, el progreso, la humanidad, le han prohibido à Juárez la aplicacion de la pena de muerte por los delitos políticos: de qué manera se ha respetado la inviolabilidad de la vida humana, lo podrán decir los verdugos Mejía, Ceballos, Rocha; ellos responderán lo que han hecho de sus hermanos en Mérida, Tampico y tantos otros puntos donde se ha derramado à torrentes la sangre de los mejicanos, por delitos puramente políticos, como en los tiempos de Márquez y de Berthalein: Juárez ha abierto mas tumbas con su *ley fuga*, con los fusilamientos de los prisioneros y con sus tribunales especiales, que Maximiliano de Hapsburgo con su ley de 3 de Octubre y con sus cortes marciales.

¡Habrà quien niegue estos hechos, aun entre los mas acérrimos partida-

HEMEROTECA NACIONAL
MEXICO